

JAXAの「宇宙太陽光利用システム」構想

【大樹】宇津航空研究開発機構（JAXA）が大樹町を舞台に開発構想を持つ「宇宙太陽光利用システム」が、勝負圧活性化推進期成会（会長・砂川敏文、市長・廣木市）の国に対する要請事項として初めて挙げられ、25日、同構想実現を盛り込んだ要請書が同期成会からJAXAなどに提出された。地球の環境汚染やエネルギー問題の觀点から、同構想に寄せる関係者の期待は大きい。期成会の一員として上京した伏見恵夫町長は、「今後の展望をうき聞いた」。



「各省庁が連携して推進を」と話す伏見町長

伏見大樹町長に聞く

「ノム」構想
——大樹にじって、
この構想はこんな意
味を持つのか。
この構想は狂大で画期

電力は人類の生活に欠かせない。化石燃料によることは間違いない。
さて、広い意味では、電力は町の活性化につながる。でも、

環境破壊は深刻化して、温暖化などを比べる頃明らかに進んで来している。人口

今回は管内各自治体の協力を得て一丸となり、要望書提出となつた。大樹での実施が決定しているわけではないが、国家プロジェクトとして各省庁が連携を取りながら進めほしい。財源の厳しい折、資金面での後押しが難しいが、地元としても用地確保などできるだけの支援をしたい。

教育雇用面で期待各省庁連携して推進を

今回は管内各自治体の協力を得て一丸となり、要望書提出となつた。大樹での実施が決定しているわけではないが、国家プロジェクトとして各省庁が連携を取りながら進めほしい。財源の厳しい折、資金面での後押しが難しいが、地元としても用地確保などできるだけの支援をしたい。

らしいことはない。